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すべきであると考えるが。

5 12 前田　忠道 幼稚園における外国語教育について
専任講師の配置について

勤労青少年の家の敷地（屋敷跡）は日大初代学長、松岡博士の生誕の土地である。
この歴史的遺産をどのように認識しているのか。
工事契約外の問題（樹木伐採）が発生した原因と経緯は。

業者による損害の弁償、契約外工事にどのように対処するのか。
上板町文化祭のあり方について

上板町として、本年度の文化祭をどのように総括しているのか。

パートナーシップ制度について
県は来年４月から制度の運用を開始。上板町でも制度の導入を

4 5 本淨　敏之

災害時等に対応する避難施設（体育館）の建設について
町立体育館の設置目的、施設価値をどのように認識しているのか。
大雨時には宮川内谷川南堤防は決壊する確率は高い。町として、南岸地域町民の避難の方策を

真剣に考えているのか。
建設をめざしての検討を開始していない理由は。

上板町内、巡回バス運行について
高齢化社会及び独り暮らし高齢者の増加並びに上板町内の交通機関の状況のもとに、食料、

日用品の買物、通院等の不便、困難度をどのように認識しているのか。
安心、安全、住みよい町づくり、高齢者への福祉向上の一環として巡回バスの１日も早い運行が
必要と考えるが。

勤労青少年の家取り壊しに係る樹木伐採の問題について

現在ある施設（既設）を活用の上、町立図書館の設置について
町立図書館の文化的、教育的な存在価値をどのように認識しているのか。
板野町文化の館、板野町立図書館の利用料として年間500万円を支払い、利用年数は優に20年を
超えているが、利便性を含めて、どのように考えているのか。
上板町立図書館設置候補施設として、技の館の空室、４ヶ所の老人集会所（まちかど図書館）を

図書館と考えるが。

文化祭の内容の充実を図り、いかに町民挙げての文化祭として盛り上げていくのか。
文化祭を計画した担当者、参加者、参加団体、参加した町民の方々の意見を聞き、改善の参考に

無料化を実施していたが、財政負担はいくらだったのか。
独自の財源で助成していたため、その分の町負担が軽減される、そこで18歳までの自己負担を無料に

学校給食費について
物価高での給食センターの現状は
給食費の無償化を
公会計化の導入を

自治体と地域住民との意見集約が必要になって来るが、いつやるか、またどの様にやるか

3 2 柏木 美治代

重点支援地方交付金について
いつごろ交付されて、交付限度額は
推奨事業メニュー、生活者支援は物価高騰から町民のくらしを支える取り組みを

推奨事業メニュー、事業者支援は農業・中小事業者への物価高騰対策支援として有効活用を
子どもの医療費無料化について

徳島県が来年度から子どもの医療費を高校卒業まで拡大の方針。町独自で15歳から18歳までの

2 7 富永　志郎

多目的支援巡回車（コミバス）について
タクシー券の利用状況について
2023年４月現在の後期高齢者の人数、又、2024年４月に予想される後期高齢者の人数
バス（公共）利用状況について
上記の状況を踏まえてコミュニティバス（コミバス）の設置を要望するが、そのメリットと
デメリットについての見解は
今後設置するとなれば、どの程度の問題が予想されるか。金銭面や利用人数・利用の仕方等

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

1 8 岩野　角雄

小さくてもキラリと光る町づくりについて
「小さくてもキラリと光る町、夢ある上板」を目指して実行している政策と進捗率

「住みやすい町、住み続けたい町」にできているか。
どのような町にすれば「キラリと光る町」「住みやすい町、住み続けたい町」になると考えているか。
今現在、上板町に住んでいる町民が「住みやすい」と思える町づくりをすべきであるが。
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本町の文化向上を目的とした上板町文化祭になることを望みますが、町として考えはいかがですか。

未来を担う子ども達に議会という形式にこだわらず多様で率直な声を広く聴き魅力ある住み良い
町づくりにするため重要と考えますが。

フードドライブ活動について
上板町は県下で２番目にエシカル宣言に取り組み「もったいない」から「ありがとう」をスローガン
にフードドライブ活動に取り組んでこられましたが、これまでの実績と今後の取り組みについて

上板町文化祭における課題と今後の運営について（Ｒ５．11.25～26日）

8 6 吉岡　薫 中学校の柔道部室への冷房機の設置について
部員の保護者より要望書が提出され受理されておりますが、その後について。

9 10 安田　孝子

上板町民の健康増進対策について
かみいたＧＯＧＯウオーキング実施状況と次年度の計画について、令和５年11月18日（土）、

庁舎南側のしかも住民が来庁する駐車場から喫煙に行っている職員が一目でわかる。
喫煙室の東隣の部屋は表示もなく外部の人には非常にわかりにくい。表示をして誰にも
わかりやすくしてもらいたい。現在の場所、喫煙室とその東側の部屋の設置場所は適切ですか。

中学生と行政・議会との意見交換会の開催について
令和４年第２回定例会で質問しました、子ども議会開催質問後１年６ヶ月になりますが、
行政・教育・議会三者の協議検討は行いましたか。

小雨決行の中で行われた各コースの参加者数及び次年度の計画について
町民の野菜摂取量成人１日350ｇをめざし普及啓発の一層の促進に向け実施いたしました
ベジメーター活用による測定者と数値等について（11月25日～26日、上板町文化祭にて実施）
高齢者（65歳以上）の人を対象者に帯状疱疹ワクチン接種の一部助成について

町職員の喫煙室（小屋）及び東隣の紙類の資源置場について
職員の喫煙者は何人いますか。１人が平均して何回利用していますか。喫煙室内の環境は。

11月25日（土）～26日（日）に４年ぶりに開催されましたが、今回の文化祭（主催・上板町文化協会）
には大きな課題が多くあります。今後は上板町が主催し、町民のあらゆる世代の皆様が参加し

7 11 乾　　崇

低所得世帯向け給付金配布について
政府では物価高対策として住民税非課税世帯への７万円給付は11月29日補正予算成立したが、
上板町での配布時期は。

防災・減災対策について
町内に配置している消火栓、防火水槽の数量は。
浄水場から遠隔地の高志地区内消火栓で、火災発生時ポンプ車が２台以上使用できる消火栓と
１台しか使用できない消火栓の数量は把握できているか。

掲載されているがどのように変更したのか。
最低制限価格変更の理由は。

上板町建設工事入札関係要綱・要領の変更は議会への協議、報告は不要と考えているのか。
新ごみ処理施設建設計画について

11月29日新聞で「新ごみ処理施設は候補地決定以外進展なく」との報道があるが、組合の

副管理者である町長の見解は。

宮川内谷川（松島橋から上板橋）の草木は除去できたが、河床の土砂は掘削しないのか。
６月議会で六条暗渠の早期完成を要請したが、その後の県との交渉結果は。
６月議会で元原樋門の水門管理体制について板名用水土地改良区と連携して防災対策を
講じるよう要請したが、その後の交渉結果は。

上板町建設工事の入札制度について
上板町建設工事に係る入札の最低制限価格変更の内容が、９月19日上板町のホームページに

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

6 4 上原　勝利

固定資産税の減免に関することについて
国の減免措置を住民に周知できていたのかどうか。
減税申請書の有無
上板町の減税対象者は約330人とありますが、税金の滞納者はなかったのか。
減税申請者は全員審査をクリアし減税したのか
なぜ、突然に固定資産税の課税誤りが分かったのか

上板町は阿北環境整備組合に負担金を納めているがこの額と七条地区のし尿処理費を比較すると
七条地区の予算が突出しています。なぜ一本化しないのか。

ゴミ処理施設について
2025年８月稼働が実現は不可能と徳島新聞で掲載されましたが、本当のところを教えていただきたい。
上板町は、独自のこの処理施設を作る気はないのか。このままでは多額の税金が無駄に
なると思いますが、町の財産となるならば町民も納得するのでは。

この遡及課税について、十分な精査の上、住民に遡及課税したのか。
もし、この事務処理だけの間違いであるならば関係住民は税を納めてくれると思いますが、
そうでない場合は。

七条地区農業集落排水事業について
上板町の七条地区だけに存在するのはなぜですか。
七条地区農業集落排水事業について５年度の予算が前年度分の倍以上の予算となっているがその訳は


